

JUGADORES

de Pau Miró

LA COMPAÑÍA

Esta comedia dramática cuenta con profesionales de primera fila como el dramaturgo catalán **Pau Miró**, quien fue galardonado en 2013 con el Premio Ubu —el mayor reconocimiento del teatro italiano, otorgado por profesionales del sector, críticos y periodistas— en la categoría de Mejor Novedad Extranjera por *Jugadores*.

Por otro lado, cuatro reputados actores de la escena española, profesionales experimentados que no necesitan presentación alguna: **Jesús Castejón**, **Miguel Rellán**, **Ginés García Millán** y **Luis Bermejo**. Todos ellos son rostros conocidos por el espectador, tanto por su trabajos teatrales como por sus intervenciones en cine y televisión.

EL ESPECTÁCULO

En la cocina de un piso antiguo, cuatro hombres: un barbero, un enterrador, un actor y un profesor de matemáticas juegan una partida de cartas. En esta reunión se acepta el fracaso casi como regla, no como excepción. A punto de tocar fondo, los cuatro personajes deciden arriesgarse. En este momento el juego se vuelve peligroso.

Jugadores es una radiografía de las relaciones humanas, de la parte oscura e inaccesible que esconde todo el mundo, salpicada sin embargo de humor y de un saludable espíritu lúdico.

PRODUCCIONES TEATRALES CONTEMPORÁNEAS

Dirección: Pau Miró

Intérpretes: Jesús Castejón, Miguel Rellán, Ginés García Millán y Luis Bermejo

Duración aproximada: 80 min

abril / sábado 25 / 20.00 h

